
NO ご質問・ご意見等 回答

1

費用がかかるところを市民が寄付する仕組みを作っていく（木を植える等） 今後、市民の方々と一緒に検討いたします。

2

・大きいフェスに向けて小さいフェスを何度かしながら企業等、市民の理解協力を頂けたらい
いのでは？

・年に1、2回は大きなイベントをしたい。

11月に小さなイベント、翌年５月にプレフェス、公園オープン後に大きなフェス、というよう

にチームビルディングをしながら、企業との連携も実施、進めていく計画をしています。

3

ワークショップ２年後の完成で終わるのは無責任だと思います。公園近隣住民は雑草、害虫、
落葉に毎年悩まされています。完成後も公園の維持管理に参加するべきと思いますが。

公園オープン後に、指定管理者が適切に管理できるよう制度設計を進めていきます。

4

今まで青年会議所が管理いていました。本当に市民が管理できるの？ 管理方法については、今後、市民の方々と議論しながら決定していきたいと考えます。

5

使いこなしの発表→配信など部外へ。 活動する市民の方々と相談して発信方法等を検討します。

6

・甲子園のような名前書いたタイル（レンガ）を売ったらどうか。
・公園のどこかに手形をつけたい。

公園に愛着を持っていただく方法を市民の皆さんと一緒に検討したいと思います。

7

小松緑道と公園をつなげてジョギングコースを作って日々の健康作り、小中高校生等のマラソ

ン大会を開催できないでしょうか？

活動内容のひとつの事例としたく、関係機関等とともに検討を図ります。

8

市民が小松公園の計画がどうなっているのかを確認できるメールマガジンやTwitterアカウント

などはありますか？ なければ作って欲しいです。行政と市民の情報交換が手軽にできるシス

テムを作ってください。まだごく一部の市民だけの議論になっています。

活動する市民の方々とも相談して発信方法等を検討します。

【②市民の皆さんとの今後の活動について】


